



PARTIDO SOCIALISTA

DECLARACION DE PRINCIPIOS

El Partido Socialista, representado por legítimos delegados reunidos en Congreso, afirma y declara:

La clase trabajadora de la República Argentina, al igual que los trabajadores de otras partes del mundo, permanece sometida a la opresión y explotación del sistema capitalista nacional y del capitalismo imperialista.

La clase capitalista, poseedora de los medios de producción y detentadora de los poderes del Estado, se apropia de los bienes que producen los trabajadores, dejándoles sólo lo necesario para seguir sirviendo en la producción.

Por eso, mientras minorías privilegiadas viven en la abundancia, los auténticos productores continúan padeciendo sin seguridad social y sin satisfacción de sus necesidades vitales.

La injusta apropiación de la tierra tanto por particulares como por consorcios extranjeros ó nacionales ha sido y es fuente de privilegios de la oligarquía terrateniente, que unida a otros sectores castas al servicio del sistema capitalista, siguen imponiendo su voluntad política al pueblo argentino.

La clase poseedora mientras conserva su libertad de acción, no hará sino explotar cada día más a los trabajadores, en lo que la ayuda la aplicación de las máquinas las técnicas modernas y la concentración de la riqueza como consecuencia de la propia dinámica económica del sistema.

Por consiguiente, los trabajadores argentinos y del mundo no deben permanecer inertes bajo la explotación capitalista, sino organizarse, unirse y luchar para defender sus intereses de clase hasta obtener su total emancipación económica y social y la liberación del imperialismo.

La existencia material de la clase trabajadora no solo exige entrar en acción política organizada, sin también los derechos humanos y los principios de justicia alcanzados por la Humanidad, incompatibles con el actual sistema de explotación.

La liberación económica del país base de toda otra libertad, no será alcanzada plenamente mientras los trabajadores no puedan organizar libremente la socialización de los medios de producción.

La dinámica de la economía capitalista ha llevado ha una elevada especialización y división del trabajo, con la intervención de grandes masas de trabajadores y la cooperación, lo que determina cada vez mas que la producción sea un resultado de la sociedad en totalidad.

Al mismo tiempo que se aleja para los trabajadores toda posibilidad de propiedad privada de sus medios de trabajo, se forman los elementos materiales y las ideas necesarias para sustituir al actual régimen capitalista con una sociedad en que la propiedad de los medios de producción sea colectiva ó social, en que cada uno sea dueño del producto de su trabajo, y a la anarquía económica y al bajo egoísmo de la actualidad sucedan una organización científica de la producción y una elevada moral social.

Esta revolución resistida por las clases privilegiadas puede ser llevada a cabo por la fuerza del proletariado organizado políticamente en partido de clase dentro del sistema y fines de la Constitución Nacional.

Mientras los detentadores del poder respeten los derechos del ciudadano y acepten los medios democráticos para acceder al poder, el uso de esos derechos y medios políticos y la

organización de resistencia de los trabajadores, serán utilizados para la concientización de clase, agitación y desarrollo de la democracia para la conquista del poder.



Por tanto, el Partido Socialista convoca al pueblo trabajador argentino a alistarse en sus filas de partido democrático para desarrollar sus fuerzas y luchar por la emancipación de la clase trabajadora del sistema capitalista, el imperialismo, la liberación nacional y crear un mundo de paz y libertad.

Rosario
ROSARIO ROSCIANI